

## Más de 20 mil personas del Biobío están registradas como donantes

# Promueven la donación de células madre sanguíneas junto a Fundación DKMS

Esta semana se llevó a cabo una captación de nuevos donantes, con el objetivo de salvar más vidas.

La Seremi de Salud del Biobío mantiene una alianza colaborativa con la Fundación DKMS, quienes trabajan en la donación de células madre sanguíneas. Para potenciar esta labor en el Biobío es que se concretó una jornada de campaña para registrar donantes en la Universidad Santo Tomás de Concepción, donde además se realizó un conversatorio respecto a los desafíos del cáncer en la Región, organizada por la Fundación Oncológica La Voz de los Pacientes.

“La donación de células madre sanguíneas permite ayudar a pacientes a través de trasplantes, que proporcionan una oportunidad de vida a quienes no tienen otras opciones para tratarse. Como gobierno estamos comprometidos fomentando la donación en esta materia, para aumentar el número de personas registradas y colaborar con la búsqueda de compatibilidad rápidamente”, señaló el seremi de Salud, Eduardo Barra.

En el Biobío hay más de 20 mil personas registradas en DKMS, siendo Talcahuano y Concepción las comunas con mayores donantes. De ese total, más de 40 perso-



*La fundación busca la compatibilidad de pacientes en todo el mundo.*

nas han sido compatibles para donar a pacientes a nivel nacional e internacional. “Por azar genético es posible encontrar a personas no relacionadas que comparten características de compatibilidad o, como nosotros los llamamos, hermanos de sangre”, afirma Mayumy Matujara, coordinadora de campañas de Fundación DKMS.

La importancia de la donación de células madre sanguíneas radica en la utilización de éstas para tratamientos dirigi-

dos a personas que padecen enfermedades potencialmente fatales. Durante el desarrollo de la jornada, el director del Hospital Guillermo Grant Benavente, Claudio Baeza, anunció la apertura de la Unidad de Hematología, que ya se encuentra en funcionamiento y proyecta realizar el primer trasplante de células madre del Biobío a finales del presente año. Asimismo, están avanzando en el trasplante de médula para que forme parte de la cartera de servicios.